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Пролетария м ех  стран, соединяйтесь!

Эти два парня Анатолий Воловой и Васи- 
м ^У^Ряв1^ев — “-3 бригады монтажников 
АМУ-2, которой руководит опытный бригадир 
Григорий Жуков. Трудятся парни на славу, 
несмотря на морозы, задание всегда перевы
полняют.

НА СНИМКЕ: А. Воловой и В. Кудрявцев.

Фото А. ЕЛФИМОВА.
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14 М А РТА — ДЕН Ь В Ы БО РО В  В М ЕСТНЫ Е СОВЕТЫ

ДОСТОЙНО ПОДГОТОВИТЬСЯ!•  •

14 МАРТА — день выборов в местные 
Советы депутатов трудящихся. Сейчас в 
нашем городе, как и во всех городах н 
селах Российской Федерации, начинает 
развертываться подготовка к их проведе
нию. Загораются транспаранты на избира
тельных участках, составляются списки 
избирателей, сотни агитаторов расходятся 
по домам, чтобы донести до каждого че
ловека значение выборов.

Наш народ сейчас озабочен тем, чтобы 
в местные Советы были избраны достойные 
сыны и дочери, которым можно дове
рять управление государственной властью 
на местах.

Местное Советы в наше время являю т
ся самыми массовыми органами государ
ственного управления. В этом управлении 
участвуют миллионы трудящихся. Комму
нистическая партия постоянно проявляет 
заботу о том, чтобы роль местных Советов 
постоянно повышалась, расширялась их 
права. Заботится о том. чтобы через шко
лу местных Советов прошли миллионы 
трудящихся. Недаром в Программе КПСС 
говорится: «В ходе коммунистического
строительства будет повышаться роль Со
ветов. которые являются всеохватывающей 
организацией народа. воплощением его 
единства*.

Местные Советы депутатов трудящихся 
решают самые насущные задачи, которые 
ставит перед нами Коммунистическая пар
тия и Советское правительство. Они обе

спечивают руководство строительством жи
лья и объектов соцкультбыта, заботятся о 
дальнейшем развитии и улучшении тор
говли, медицинского обслуживания, быта 
трудящихся.

Активно вмешиваются местные Советы в 
дела производства, способствуя повыше
нию производительности труда, подъему
экономики. Все это можно видеть на яр
ких примерах быстрого и успешного ро
ста нашего молодого города. Недаром Ан
гарский городской Совет депутатов трудя
щихся является неоднократным победите
лем в социалистическом соревновании ме
жду городскими Советами Иркутской об
ласти.

В этом большая заслуга депутатов го
родского Совета. При горисполкоме в те
чение двух лет работало тринадцать по
стоянных депутатских комиссий. Большую 
работу проделали комиссии народного об
разования, здравоохранения и соцобеспе- 
чения, транспорта н связи, коммунально
го хозяйства. 0  работе последней расска
зывается сегодня на страницах нашей га
зеты.

Комиссии и депутаты городского совета 
глубоко вникали в повседневную жизнь го
рода и решали много важных н коренных 
вопросов.

Были в работе комиссий н депутатов, ко
нечно, недостатки и ошибки. О них надо 
по-настояшему поговорить на встречах с 
избирателями.

В дни подготовки выборов, которая 
должна носить конкретный и деловой ха
рактер, депутаты городского Совета долж 
ны отчитаться перед своими избирателя
ми, доложить трудящимся о выполнении 
их наказов, полученных на предыдущих 
выборах. Встречи эти, где избиратели смо
гут проверить выполнение своих наказов, 
должны носить массовый характер. Ведь 
в оценке избирателями работы депутатов 
проявляется большая забота народа о еще 
лучшей деятельности местных Советов.

Активное участие в подготовке к вы
борам обязаны принять партийные, проф
союзные, комсомольские и другие обще
ственные организации. Сейчас уже вовсю 
надо развернуть агитационно-пропаган
дистскую работу среди избирателей. Агн- 
тационно-пропагандистской работе во вре
мя предвыборной кампании нельзя прида
вать кампанейский характер. Это должна 
быть вдумчивая, серьезная работа с людь
ми.

На предвыборных собраниях, когда бу
дет проводиться выдвижение кандидатов 
в депутаты местных Советов, надо, чтобы 
шло принципиальное обсуждение нх дело
вых и политических качеств. Надо, чтобы 
избранниками народа стали люди до
стойные, передовые.

Каждый день приближает число 14 мар
та. И пусть новые выборы еще больше 
укрепят местные Советы, сделают нх все
народной школой государственного управ
ления.

ЦЕМЕНТ СВЕРХ ПЛАНА
Сегодня завершил январский план цементный за

вод. Из общего количества цемента, выработанно
го в Январе, 90 процентов составляет цемент луч 
шей марки 500 и лишь 10 процентов марки 400. По 
конца года будет дано сверх плана около 3-х тысяч 
тонн цемента.

Хорошо трудились основные цехи— цех обжига 
клинкера и цех помола цемента.

Коллектив направляет усилия к тому, чтобы фе
вральское задание было выполнено с еще лучшими 
показателями.

Валентина Петровна Марнн- 
кина—одна из лучших работниц 
гальванического отделения ан
тикоррозийного цеха нефтяни
ков. Бригада, руководимая ею. 
ежедневно перевыполняет
сменные задания.

Фото А. ХАМЗИНА.

СО Ю ЗНАЯ ХРОНИКА
СООБЩАЮТ КОРРЕСПОНДЕНТЫ  «ПРАВДЫ » И ТАСС

СВЫШ Е трех тысяч образцов изделий показали советские ювели
ры на проходившей в Москве межреспубликанской оптовой ярмар
ке. Лучшие изделия появятся в нынешнем году в магазинах. Свыше 
ста заказов на них получили предприятия от представителе# тор
говли.

СОСТОЯЛОСЬ учредительное собрание Ленинградского отделе
ния общества дружбы «СССР—Италия». Председателем отделения 
избран архитектор И. И. Фомин. '

ПЕРВАЯ в этом году торговая сделка заключена между круп
нейшей фирмой Японии «Тохо Буссан» и комбинатом строительных 
материа.юв в Тбилиси. Японпы заказали большую партию грузин
ских керамических изделий, которые высоко пеяятся иа мировом 
рынке.

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННАЯ флотилия для добычи морской капус- 
ты создается в Приморском крае.

ПРОМ ЫСЛОВИКИ Таймыра успешно ведут охоту на пушного 
зверя. За две декады января охотники Усть-Енисейского района в 
два с лишним раза перевыполнили задание. Они сдалв государству 
пушнины на 21136 рублей. _ ______ _ _________ ____

НА БЕРЕГАХ
молочной реки...

Молоко, творог, кефир, 
сметана — почти беспере
бойно бывают на прилав
ках молочных отделов на
ших магазинов.

Специально оборудован
ные машины регулярно до
ставляют молоко на завод, 
затем развозят его во 
все уголки нашего города.

На заводе, во всех его 
шести цехах, кипит ра
бота. Все работают не
плохо. Но лучшим все-та
ки является приемо-раз- 
ливочный цех. которым 
руководит Людмила Ва
сильевна Баранова. П°рр

довой сменой в этом цехе 
считается смена мастера 
Веры Ивановны Вереней.

В этом месяце приемо
разливочный цех присту
пил к освоению выработки 
кефира резервуарным ме
тодом. А это позволит за
воду давать больше сверх
плановой продукции.

В этом месяце молоко
завод план валовой про
дукции выполнил к 27 чи
слу, а за оставшиеся дни 
января коллектив решил 
дать городу дополнительно 
к плану еше 3 5 0  тонн
МОЛОЧНОЙ nPO flV K U H H

6 ТЕЛЕТАЙПНОЙ 
ЛЕНТЫ ТАСС

ИТАЛИЯ I

Л О В И М А Я  ГА ЗЕТА  
ТРУ ДЯЩ ИХСЯ

Тираж воскресного но
мера газеты «Унита» от 
24  января превысил 8 0 0  
тысяч экземпляров. В за
явлении < Ассоциации дру
зей газеты «Унита» — 
организации добровольных 
распространителей этой 
любимой газеты итальян
ских трудящихся — гово
рится, что по популярнос
ти среди читателей «Унн- 
та* Идет впереди других 
итальянских газет.
ИНДИЯ н ш м м ш

ТОРЖЕСТВА В ДЕЛИ
Военным парадом н красоч* 

ным шествием отметила индий
ская столица 15-летие респуб
лики.

В 9 час. 30 мин. на возвыше
ние в центре Радж Патха под
нимается президент республики 
Сарвапалн Радхакришнан. На
чинается торжественный марш 
войск. Затем состоялось тор
жественное шествие.

КОНГО яш яш вш явтяят
ПРИМ ИРЕНИЯ НЕ БУДЕТ
Повстанческая армия Конго 

возвратила многие города, за- 
хваченнь^ войсками Чомбе во 
время и после высадки амери
кано-бельгийского десанта в 
Стэнливиле.

Об этом сообщил представи
тель повстанцев Гастон Сумиа- 
ло.

Он категорически отверг ка
кую-либо возможность прими
рения повстанцев с марионеточ
ным режимом Чомбе. «Такое 
примирение, — заявил он, — 
противоестественно».

ЙЕМЕН ш м м м м н ж

СОЗДАНА ПАРТИЯ

Президент Йеменской 
Арабской Республики  
маршал Абдалла ас-Са- 
ляль утвердил декрет о 
создании Арабского 
йеменского союза  —  по
литической партии Йеме
на. Этот союз будет в 
своей деятельности опи
раться на *все народные 
силы> Йемена.
ИРА Н  ■ ■ м м н м ю т

Ж И ЗН Ь  В ОПАСНОСТИ
Радно Тегерана сообщило, 

что после «беспокойной ночи» 
состояние здоровья премьер- 
министра Ирана Мансура ста
ло «наиболее кризисным и тя
желым». Врачи, лечащие Ман
сура, который был ранен в про
шлый четверг двумя выстрела
ми в шею и живот, вырпжают 
сомнение в возможности его 
выздоровления.



к АК ИЗВЕСТНО.
постановлением пра
вительства катали

тический платформинг
НПЗ должен быть введен 
в эксплуатацию в первом 
квартале 1965 года. 
Комплекс по сокращенно
му пусковому минимуму 
включает в себя около 20 
объектов.

Состояние строительно
монтажных работ на плат- 
сЬорминге характеризуется 
следующим положением.

Установка 215 . Строи
тельно-монтажные работы 
здесь завершаются. От
стает от графика управ
ление Сибпромвентиляции 
(начальник т. Штейнбок), 
чрезвычайно затянули ра
боты в СМУ-3 (начальник 
т. Васин). Сдача этого 
объекта в эксплуатацию 
предусматривается к 
февраля.   _

Установка 3 5 /6 . Закон
чены монтажом и сданы в 
эксплуатацию трансфор
маторные подстанции.

Воздушная и газовая 
компрессорная. Срывает
ся обкатка компрессоров 
из-за отсутствия реле 
РП -351 и вольтметров. 
Товарищи Штейнбок, Эра
стов. Крутов до сих пор 
не смонтировали обдув 
электродвигателей. Не
удовлетворительно работа
ют и наладчики под ру
ководством т. Карпеля.

Чтобы справиться в 
срок с работами на этом 
участке, необходимо орга
низовать три смены.

Насосная 70 /6-7  (сы
рьевая). Объект совершен
но не подготовлен к мон
тажу оборудования и тру
бопроводов. Не смонтиро
ваны подкрановые пути, 
отсутствует тепло, нет 
подъездов. Все эти рабо
ты сорваны начальником 
участка СМУ-3 т. Пана- 
сюком.

Не лучше обстоят де
ла и на других объектах 
пускового комплекса. Не
которые из них, правда, 
не вызывают тревоги за 
состояние строительно- 
монтажных работ. Только 
таких объектов очень ма
ло.

Хочу особо остановить
ся на изоляционных ра
ботах. По нашим подсче
там, управлению Сибте- 
плоизоляции, где началь
ником т. Смешной, нуж
но уложить еще 3 0 0 0  ку
бометров изоляции. Что
бы выполнить такой объ
ем работ — нзоляпионни- 
ков на объектах должно

быть в два раза больше.
нежели сегодня. Товари
щу Смешному необходи
мо брочно принять меры 
по резкому усилению тем
пов работ.

Должен сказать, что 
внимание к пусковому 
комплексу на протя
жении декабря значите
льно уменьшилось со 
стороны руководителей 
всех управлений, так как 
основные силы материаль-

органиэаций, направлен
ная на своевременный 
ввод в эксплуатацию объ
ектов платформинга. Со
ставлен директивный гра
фик. В нем предусматри
ваются дополнительные 
организационно - техниче
ские мероприятия, напра
вленные на резкое усиле
ние работ по всем объек
там комплекса. Бюро го
родского комитета ЮИСС 
\тверд»*7ю совет секрета-

социалистическое соревно
вание по досрочному вво
ду мощностей объектов и 
комплексов А Н П З в 1965  
году. Мы считаем, что вы
зов будет одобрен много
тысячным коллективом 
строителей, монтажников 
и эксплуатационников Ан
гарска. При взятии сво
их повышенных социали
стических обязательств, 
при уточнении рабочих 
совмещенных графиков

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ  
З А  К А Ж Д Ы М

ных и людских ресурсов
концентрировались на пу
сковом комплексе ГФУ.

В первом квартале на 
нефтеперерабатывающ е м 
заводе вводится в строй 
только каталитический 
платформинг, что позво
лит не распылять силы, а 
наступать на объекты од
ним фронтом.

До пуска осталось 2 
месяца. При двухсменной, 
а в ряде случаев при трех
сменной работе мы смо
жем сдать в эксплуата
цию каталитический плат
форминг в сроки, преду
смотренные директивным 
графиком.

За  последние 10 дней 
произведена значительная 
работа строителей и мон
тажников строительных

рей партийных организа
ций предприятий, заня
тых на работах пусковых 
комплексов НПЗ. Совет 
возглавляется инструкто
ром ГК КПСС т. Ж есте
левым.

В планах работ партко
мов предусматриваются 
специальные мероприя
тия, направленные на ока
зание помощи и усиление 
контроля за работой под
разделений, служб отде
лов на этом важнейшем 
пусковом комплексе.

В соответствии с реко
мендацией ЦК КПСС 
строители, эксплуатацион
ники Омского нефтепере
рабатывающего завода 
вызывают ангарских
строителей, монтажников, 
эксплуатационников на

необходимо добиться та
кого положения, чтобы 
сменно-суточное задание 
выполнялось каждым про
рабством. мастерским уча
стком, бригадой, звеном.

Нам необходимо, чтобы 
отделы управления строи
тельства, служб наших ты
лов, УПП, УАТ. УМ. УЭС, 
КМТС и службы, отделы, 
заводы предприятия неф

тяников резко повысили 
чувство личной ответст
венности за оказание пер
воочередной помощи в ре
шении всех вопросов, ко
торые ставятся отдельны
ми монтажными подразде
лениями.

Необходимо, чтобы ап
параты управлений и слу
жбы тылов работали так
же в две-три смены по

обеспечению строительно-
монтажных подразделе
ний. Это в первую оче
редь относится к тт. Го
лубкову, Васильеву. Рез-
нициому, Руденко и отде
лам управления.

Нужно, чтобы замести
тели главного инженера 
предприятия тт. Стель- 
ницкий, Запрудский.
Ш варц. Попов в остав
шийся период строитель
ства платформинга оказы
вали максимально опера
тивную помощь и повыси
ли контроль за исполне- 
нием принимаемых реше
ний по строительным н 
монтажным организациям.

Передовая «-Правды» за 
18 января пишет, что по
вышение персональной от
ветственности каждого ру
ководителя за порученное 
дело не является какой-1 
то временной кампанией.- 
Это постоянное и кропотл 
ливое дело партийных ор
ганизаций. призванное 
помочь каждому работни
ку быть всегда на высоте 
требований времени, оп
равдывать высокое зва
ние руководителя, способ
ного мобилизовать массы 
на большое свершение в 
коммунистическом строи
тельстве.

Этот тезис целиком и 
полностью относится к 
нам на данном этапе ком» 
мунистического строитель
ства, в конкретных усло
виях — на строительстве 
важнейшего пускового 
комплекса — каталитиче
ского платформинга.

Н. СТАНИШ ЕВСКИЯ.
заместитель начальни
ка строительства.

Д ЕПУТАТСКАЯ комиссия коммуналь- 
кого хозяйства — одна из наибо
лее многочисленных по количеству 

людей, принимающих участие в ее работе. 
Первая сессия городского Совета нынеш
него созыва утвердила в составе нашей 
комиссии 37 человек. Вот только перечи
сление вопросов, которыми занимается ко
миссия коммунального хозяйства: электро- 
и теплоснабжение, водоснабжение и ка
нализация, газификация, связь, городской 
транспорт, благоустройство, капитальный и 
текущий ремонт зданий и сооружений в 
городе.

В своем большинстве депутаты, входя
щие в состав коммунальной комиссии, 
являются специалистами одной из пере- 
численяых выше отраслей городского хо
зяйства. Но специальная подготовка по го
родским инвентарным сооружениям, хотя 
и значительно облегчает работу в нашей 
комиссии, отнюдь не главное. Движет 
работу чувство ответственности за пору
ченное дело перед избирателями, перед 
своей совестью.

Сооружения коммунального хозяйства, 
построенные в Ангарске, выполнены до
бротно, с учетом последних достижений 
техники. Поэтому коммунальную комис
сию интересовали прежде всего вопросы 
организации эксплуатации. Еще два года 
тому назад, кроме конторы Горгаза, все 
коммунальные сети эксплуатировались 
различными промышленными предприяти
ями.

Сказывалась и разобщенность в эксплуа
тации разовых участков сети и то, что го
родские коммунальные сети входили в 
состав вспомогательных служб неоснов
ного производственного назначения.

В таком же предприятии, как трамвай
ное управление, электроснабжение кон
тактной сети было оторвано от службы 
движения. 1964 год был урожайным по 
упорядочению организации городского 
коммунального хозяйства.

С Д У М О Й  О Б У Д У Щ Е М
ЗА БО ТЫ  ДЕПУТАТСКОЙ КОМИССИИ

Городской конторе связи были переданы 
АТС н сети связи, созданы управления го
родских тепловых и городских электриче
ских сетей по г. Ангарску в системе Ир
кутскэнерго, трамвайному управлению пе
реданы преобразовательные подстанции. 
Сейчас уже можно определенно сказать, 
что в результате образования специали
зированных городских подразделений зна
чительно улучшилась эксплуатация и ка
чество производимых ремонтов. Не обош
лось это н без некоторых шероховатостей.

Например, директор Ангарских город
ских электросетей тов. Г. М. Медведев по
чему-то не считает необходимым эксплуа
тировать электроснабжение района Бай- 
кальска, связисты не желают в той мере, 
как это необходимо, учитывать специфику 
производств нефтяников. Депутатская ко
миссия принимает меры к тому, чтобы уст
ранить подобного рода недостатки.

Тяжелое положение сложилось с беспе
ребойностью работы трамвая в зимнее 
время. В трамвайном управлении часты на
рушения правил технической эксплуатации 
подвижного состава и подстанций. Основ
ное же в том. что наши работники трамвая 
не в полной мере учитывают особенности 
эксплуатации оборудования в зимний пери
од. В отдельных случаях лучше выпу
скать на линию на 2—4 вагона меньше, 
чем ставить под угрозу перевозку на ра
боту людей на стыках двух смен.

Один из решающих факторов в успе
хе работы комиссии — это забота о перспе
ктиве. Хорошо решается перспектива с те
пловыми сетями. Введена в эксплуатацию

тепломагистраль от ТЭЦ Н ПЗ до сетей 
ТЭЦ № 1, строится 3-я тепломагистраль 
от ТЭЦ Н ПЗ. Есть основание получить, 
если не подведут строители и УКС нефтя
ников, в 1965 году новый мощный фидер
ный пункт по электроснабжению. Ввод в 
эксплуатацию трамвайного маршрута по 
юго-запалной части города и строительство 
тяговой подстанции. а такж е прок
ладка дополнительного питающего фиде
ра до остановки «Универмаг» создадут 
более надежную и разветвленную сеть 
трамвайного сообщения.

Но очень тяжелое положение складыва
ется с перспективными вопросами по во
доснабжению, канализации и особенно 
связи.

Если решение «а ближайшие годы по 
водоснабжению практически найдено я 
определены возможности его реализации, 
то по связи пока четкой определенности 
нет.

Строительство и ввод в эксплуатацию в 
новых кварталах локальных автоматиче
ских подстанций не могут полностью уст
ранить трудности в обеспечении города те
лефонной связью. Нужно быстро начать 
строить новую городскую АТС. Но на нее 
до сих пор нет технической документации.

Скоро будут проводиться новые выборы 
депутатов городского совета и хочется по
желать новому составу коммунальной ко
миссии, учесть и положительный опыт и 
те недостатки, а их у нас было немало, 
которые имелись в нашей работе.

Я. КАРПЕЛЬ, 
депутат городского Совета, председа
тель коммунальной комиссии.

Снимок сделал в момент, 
когда заканчивался монтаж 
проводов высоковольтной ли
нии электропередачи Запоро
жье— Николаев на напряже
ние 330 киловольт. Скоро по 
этим проводам, переброшен
ным через Днепр с помощью 
высоковольтных мачт, пойдет 
электрический ток.

Фото А. Красовского.
Фотохроника Т А С С ^
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Э ТА КНИГА давно стала редкостью. Ее из 
дали на Урале более полутора веков назад 
Одна из загадок таилась в заголовке кни 

ги — «Историко-географическое описание Перм 
ской губернии, сочиненное для атласа 1800 года» 
Но где же сам атлас?

Ни одного уральского атласа, к которому было 
сделано это описание, обнаружит* не удалось.

Недавно молодой ученый, преподаватель Перм
ского государственного университета Юрий Вла
сов установил, что уральский атлас того времени 
все же существовал, но только... в двух экземп
лярах. Атлас по неизвестным причинам не был 
издан, его подлинники затерялись п о ием вско
ре забыли. Зато описание и атласу стало широко 
известным. Это — наиболее полный для того 
времени труд о природе, истории я хозяйстве 
Урала, пе утративший своего научного значения 
и в п яти  дни.

Второй загадкой книги был ее автор. Долгое

время не удавалось установить его имени. И 
эта тайна была раскрыта Юрием Власовым. Р а 
ботая в военно-историческом архиве в Москве, он 
обнаружил объемистую малоизвестную рукопись с 
заголовком «Историко-географическое описание 
Пермской губернии» с пометкой в конце: «сочинял 
пермской школы исторических наук учитель, ти
тулярный советник Никита Попов». При сверке 
рукописи с текстом книги расхождений не оказа
лось.

Так через много лет установлено авторство та
лантливого исследователя из народа Никиты По 
пова. Он впервые полно и обстоятельно рассказал 
об истории Урала, ето несметных богатствах.пред- 
сказал этому краю великое будущее. Книга была 
напечатана в только что открывшейся тогда перм
ской типографии.

Александр НИКИТИН.
(АПН)



БЕЗРАДОСТНЫЕ В С Т Р Е Ч И
К АЖ ДОЕ утро почтальон приносит в 

редакцию письма. Пишут разные 
люди о самых разных делах и про

блемах, которые их волнуют.
Но в последнее время среди читатель

ских писем особенно можно выделить одни 
поток: письма об обслуживании. В них ан- 
гарчане высказывают свое одобрение по 
поводу того, что редакция начала длитель
ный рейд по проверке работы предприятий 
бытового обслуживания, вносят свои мне
ния, предложения, претензии к работникам 
службы быта.

«Материалы, которые газета помешает 
под рубрикой «Как вас обслуживают», 
пользуются у нас, читателей, особым вни
манием, — пишет житель 89 квартала 
Г. Антонов. — Объясняется это, видимо, 
тем, что к услугам предприятий обслужи
вания обращается каждый из нас... И 
очень часто эти встречи со службой быта 
бывают, мягко выражаясь, безрадостными*. 
В доказательство автор письма приводит 
случай происшедший с ним.

Понадобилось ему как-то заменить окон
ное стекло и водопроводный кран, но ни 
В одном хозяйственном магазине Ангарска 
*е нашлось ни стекла, ни тем более кранов. 
Продавцы хозяйственных магазинов сове
товали ему искать эти веши либо в мага
зине «Керосин», либо в мебельных. И 
пришлось покупателю ехать в Иркутск. 
Там, в отличие от Ангарска, эти веши есть.

Кстати, это не первое письмо, в котором 
покупатели указывают на отсутствие в 
магазинах города стекла, водопроводных

ПОЧТОВАЯ  

Я  И В А

кранов, краски. Видимо, 
руководителям торгую
щих организаций стоит 
обратить на это серьез
ное внимание.
О «телевизорных» стра
даниях ангарчан нам тоже приходилось вы
ступать уже не раэ.И, заметим.как только в 
дело вмешивается редакция или какая-то 
другая, вышестоящая организация, телеате
лье сразу находит в ы х о д  из положения.Зна- 
чит.можно делать так.как нужно?Можно.Но 
так уж «вошла, «въелась», видно, в практи
ку работы ателье, вернее руководителей и 
работников ателье, такая система: с одно
го раза ничего не делаем, походи, попроси, 
понервничай, а уж там видно будет.

Вот почта опять принесла письмо. У 
жителя поселка Северного Д. Гончарова 
вышел из строя телевизор. Коротко «теле
визорные» страдания Гончарова можно 
описать так: 19 декабря телевизор испор
тился. 21-го хозяин пошел в ателье. Через 
8 дней пришел мастер, разобрал... велел 
нести кинескоп на проверку в ателье. При
несли — оказался исправным. Снова пиши 
заявку — через неделю будет мастер. М ас
тер пришел, нашел, что сгорела лампа. Но 
ламп с собою нет. Снова пиши заявку... У 
меня просто не хватает терпения описать 
все это до конпа. А как вы думаете, това
рищи из городского телеателье, у вашего 

клиента хватит терпения терпеть, с позво-

СУМКА  

Р Я

лення сказать, такое вот 
ваше обслуживание? Нет, 
это уже не единичные 
случаи. Это система, 
стиль работы телеателье. 
А такой стиль надо ло

мать. Аягарчане говорят об этом, пишут, по
тому что это их волнует, они хотят, чтобы 
в нх родном городе как можно меньше 
было недостатков. Именно из таких сооб
ражений, видимо, написано и письмо чита
теля Г. Торсова. В нем он говорят о недо
статках в работе касс Дворца культуры 
нефтяников: здесь часто возникают кон
фликты, недоразумения между зрителями 
к кассиром. Конкретно: просили один ряд, 
ям далн другой, хотя те места оказались 
потом свободными. Или: просили седьмой 
ряд — был продан. Но кассир и не поду
мала предложить что-то, посоветовать 

Несколько слов и о том, как выглядят 
кассы ДК и других кинотеатров: это какие- 
то забегаловки, ободранные, -обшарпанные. 
Ни рекламы, ни чистоты элементарной А 
ведь касса — это то, с чего начинается 
Дворец или кинотеатр.

Сам собою напрашивается вывод: почему 
недостатки в сфере обслуживания видят 
клиенты, заказчики, зрители и не 
видят те, кто должен видеть, — руко
водители к работники этих предприятий? 

Или видят?
В. ВОЛОВИЧ.

НАДО БЫ 
поучиться

В юго-западном районе есть 
широкоэкранный кинотеатр 
«Юность», оборудованный по 
последнему слову техники. В 
наших кварталах этот киноте
атр единственный: вот почему 
так часто приходится бывать 
в нем. Да и фильмы здесь 
идут первым экраном. Но мы, 
зрители, возмущены техниче
ской стороной демонстрации 
кинофильмов.

Часто во время ютносеанса 
наблюдаются такие явления, 
как нерезкое изображение, 
рвется кинопленка, нечеткий 
звук. Можно составить целый 
перечень тех помех, которые 
мешают нормально смотреть 
кинофильм.

Нам, кинозрителям, хотелось 
бы посоветовать киномехани
кам «Юности» поучиться ра
боте у своих коллег, демон
стрирующих фильмы в клубе 
♦Комсомолец».

Лебедев, Дашков, Подбе- 
резный. Томина, Рыбако
ва, Носоченко, Алхимова, 
Кытманова, Чепуркова, 
кинозрители.

НУЖНО ЛИ ЭТО СЕЙЧАС? ПИСЬМО

С КОММЕНТАРИЯМИ

ПРОЧИТАВ в газете «Знамя коммунизма» репортаж о 
сносе в недалеком будущем поселка имени Кирова, я 
подумал: почему мы уничтожаем то, что уже по
строено. Ведь если снести поселок, то нужно вселить 
людей в новые дома. А мы знаем, что жилищный воп
рос у нас очень острый, в жилье нуждаются многие. 
Так зачем же ломать и строить новое для людей, ко
торые В данный момент обеспечены жильем?

Ведь мы строим наш город в Сибири, где места для 
застройки достаточно. При этом надо учесть, что в ин
дивидуальных хозяйствах поселка выращивается зна
чительное количество свиней, сотни тонн картофеля, по 
мидоров, огурцов и т. д. Не нанесем ли мы этим 
ущерб?

Мне могут возразить, что существует генеральный 
план застройки города и — все тут. Но ведь план со
ставляют люди, а им свойственно ошибаться. Мне ду
мается. что в настоящее время нет необходимости сно
сить поселок имени Кирова. Подождать бы года лва- 
трн. а потом можно бы и построить здесь город.

В. ТАРАСОВ, 
шофер легкового парка нефтяников.

ВЕТРЫ Н А Д  
Усть-Илимот

На письмо тов. Тарасова 
отвечает архитектор города

Л. Д . СИНИЦИНА.

В ОСНОВУ ЗАСТ
РОЙКИ Ангар
ска положен ге

неральный план. рас
считанный на период 
1 9 6 5 — 1970  годов. В 
пти годы строительство 
будет идти по правому 
берегу Китоя. Поэтому 
уже в настоящее время 
есть необходимость ча
стичного сноса ряда по
селков, оказавшихся в 
центре города.

На территории суще
ствующего поселка име
ни Кирова запланиро
ван и уже строится пя
тый жилой микрорайон, 
рассчитанный на шесть 
тысяч человек.

Строительство этого 
микрорайона ведется в 
две очереди. Первая
очередь застройки .мно
гоэтажными домами
рассчитана на свобод

ную зеленую террито
рию. Поэтому в бли
жайшие два года сплош
ного сноса индивиду
альных домов не преду
сматривается. Это как 
раз тот срок, о котором 
н пишет товарищ Тара
сов.

Однако при дальней
шем развертывании 
строительств^ поселок 
Кирова окажется в са
мом центре города. Кро
ме того, снос индивиду
альных домов экономи
чески обоснован: во-
первых. близостью м а
гистральных коммуни
каций: водопровода, ка
нализации, теплосети. 
Без них немыслимо сов
ременное жилье. И ес
тественно, что жители
поселка хотят всем этим 
пользоваться. но для 
этого вместо домишек 
поселка надо построить 
многоэтажные здания. 
Во-вторых, необходимо
стью рационального ис

пользования террито
рии. Именно с этой 
целью здесь будут воз
водиться дома повы
шенной этажности.

Хотя мы и живем в 
Сибири, «где места для 
застройки достаточно», 
только отсутствием в 
настоящее время тер
ритории. благоприятной 
под застройку, опреде
ляется развертывание 
строительства города на 
месте поселка имени 
Кирова.

Территория, располо
женная по левую сторо
ну бетонной дороги, в 
ближайшие два года 
будет тоже застроена. 
Временно не будет идти 
строительство только на 
заболоченных массивах, 
лежащих в этом районе. 
Ведь на их освоение 
требуется не только 
время, но и большие ка
питальные затраты.

Есть еще свободная 
территория между бе

тонной дорогой и посел
ком Старица, но она 
предусматривается гене
ральным планом под 
строительство нового 
центра города, который 
будет застроен домами 
нового типа.

Ну, а что касается по
тери индивидуальных 
хозяйств, то это естест
венное явление для го
рода. который растет не 
только за счет свобод
ной территории, но и за 
счет неплановых посел
ков. выросших вокруг 
строящегося города.

Так что опасения чи
тателя газеты В. Тара
сова по поводу сноса 
поселка имени Кирова, 
мне думается, не состо
ятельны. Необходи
мость сноса домов инди
видуального сектора 
диктуется жизненной 
необходимостью, даль
нейшим развитием на
шего молодого города.

(Окончание. Нач. в Лк 16, 17,18).

4. ЗАВТРАШНИЙ ДЕН Ь

И СТОРИКИ всегда немного 
запаздывают. Нет бы им 
прийти сюда вместе с гео

логами или хотя бы со строите
лями.

И пусть бы они написали для 
■стории.

...Для истории — это для тебя, 
ваш потомок, живущий в 1980 
или 2000 году.

Ты придешь в музей, и тебе не 
покажутся смешными будничные 
орудия труда строителей Усть- 
Илнма. Ты скажешь, что опоздал 
родиться, что тебе хочется тайги 
в первых шагов по бездорожью, 
которые потом назовут трассой 
нли тропинкой.

Так было в двадцатых, когда 
парня мечтали о буденновках и 
таш ках , а потом ехали строить 
Днепрогэс и Магнитку. Спустя 

десятилетие, «опоздавшие» броса
лись на пулеметы и шли в по
следний рукопашный, защищая 
революцию. И . на смену им при
ходили мальчишки и девчонки,

что прикалывали к шапкам крас
ные звездочки и писали каранда
шами, где наконечниками были 
гильзы, а потом ехали на цели
ну, в Братск, сюда на Усть- 
Илим. И конечно, всегда находи
лись «опоздавшие», у которых впе
реди был космос, большая химия 
и другие большие дела. Но они 
об этом не знали, вернее, просто 
яе замечали, им это все казалось 
будничным и уж совсем не герои
ческим.

...Две немолодых женщины из 
Центрального исторического му
зея ходили по палаткам и вре
мянкам, расспрашивали в запи
сывали. Они увезли палатку, бен
зопилу «Дружба» и топор, кото
рых потом недосчиталась стро
гий комендант Александра Пет
ровна.

Может, именно их приезд под
толкнул Петра Сушко — вожака 
комсомолят.

— Скоро наш поселои перее
дет на другое место. Это будет 
так: придут трактора, зацепят са
ни, на которых стоят времянки, и 
поехали. Вот тогда уж соЛршен- 
но точное будет название: «По

стоянный...» А потом будет горо
док, и может, его назовут Ради
щев... Ведь он был в наших ме
стах, и в Невоне, и мимо Толсто
го мыса проплывал на омороч- 
ке... И вот среди больших домов 
этого городка пусть белеет одна 
палатка—музей Усть-Илима.

Последние дни Петр разыски
вал самого старого жителя села 
Невон. Ему хотелось, чтобы тот 
рассказал молодежи о прошлом 
края.

В конце октября Сушко зашел 
ко мне радостный:

— Нашел!
И стал рассказывать, что пер

вый самолет прилетал сюда в 
1947, тогда же и надел один из 
жителей первые сапоги, а до это
го ходили в чирках и унтах...

Старик придет в клуб поселка 
и, разглаживая бороду, просты
ми и корявыми словами расска
жет о прошлом. А Павел Нико
лаевич Потехнн будет говорить о 
перекрытии, которое намечается 
в 1966 году, о большой чести и 
ответственности, ■доставшейся 
парням н девчатам.

П ОЧТИ у всех строителей 
Усть-Илима за плечами 
Братск, Коршуниха и дру

гие большие и малые стройки. Но 
люди не оглядываются назад, се
годня они пришли продолжать 
революцию сюда, в глухой та
ежный угол, строить гидростан
цию и заводы ц главное — воспи
тывать нового человека.

— Ну, хорошо, ты построишь 
Усть-Илимскую, а что дальше?— 
спрашиваю я одного из ребят По
стоянного.

Тот широко улыбается.
— Есть еще Богучанская...
Так всегда. Сегодня — глав

ное здесь, а завтра Родина позо
вет снова на передний край, сно
ва прокладывать дороги в неве
домой стороне, и все этя дороги 
сольются в одну большую дорогу 
страны.

...Часто Лена Шилеио* кладет 
перед Потехиным пачку писем.

«Мне 18 лет. Я с десятилеткой. 
Хочу строить Усть-Илимскую 
ГЭС».

Так пишет Володя Шахов иг 
Красноярска, Галя Комарова И7

Иваново, Сергей Бударик из Аш» 
хабада...

Таких писем сотни.

.А\не вспоминается день прп< 
езда в Невон. Заснеженный аэро- 
порт, случайный попутчик до по* 
селка. Его зовут — Коля Шилов- 
ский. Работает бульдозеристом, 
сейчас вот собирается к матери а 
Архангельск: отпуск за два года 
лали. Я спросил его, где он жи
вет. Он помедлил, посмотрел на 
меня как-то хитро и сказал:

«— Я живу в Постоянном!
Постоянный поселок был а 

Братске. По трассе до него — в 
Эдучанке, в Седаново—тоже есть 
поселки и у них тоже такое наз
вание. Ж ивут в них люди, у ко
торых в груди постоянный дух 
романтики, постоянный свет рево
люции.

Мы можем бродить по свету, 
строить города и дороги, менять 
профессии и привычки, но всегда 
в нас есть что-то постоянное, без 
которого нельзя

Владимир НВАШКОВСКИИ.
Усть-Илим.

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА 
30 января 1965 р, Стр. 3.



НА ОРБИТАХ СТАДИОНОВ
НА ПРИЗ ЦК ВЛКСМ

ПОДАРОН ЛЮ БИТЕЛЯМ  СПОРТА
В БОРЬБУ за почетный тро- 31 января ангарчане приинма-

фгй, учрежденный для чо.юлеж- ют на саоем поле команду крас
ных команд, вступили и хоккеис
ты СК «Ермак». Они провели в
Дивногорске свой первый матч и 
одержали победу над «Гидро
строителем» со счетом 12:5.

ноярского «Политехника».
Юношеская команда «Ермака» 

потерпела поражение от своих но
восибирских сверстников и выбы
ла из дальнейших соревнований.

НАЧАЛОСЬ ПЕРВЕНСТВО 
ОБЛАСТИ

УСПЕШНО стартовала в иг
рах на первенство ’ области по 
хоккею с шайбой молодежная 
команда СК "Ермак». Она уверен
но провела перв\ю встречу и 
нанесла поражение команде «Ер
мак-2» со счетом 8:5.

Д н тр ан т
зако нчен

будут показаны хорошие секуи- 
лы. Этого можно ожидать ; от 
И. Ж гилева, Э. Наговииииой.
Н. Нестеренко. Л. Сизых, П. А\а- 
чычкина, Т. Налетовой.

Как всегда интересно прошли 
забеги средневиков и стайеров 
Александр Васин уверенно побе
дил в беге на 1000 и 3000 метров 
Победили ангарчане и на других 
дистанциях. А вот среди бегунов, которых живут,

соревнований специализирующихся в беге на Игры будут ПРОВОДИТЬСЯ
3000 метров с препятствиями. на хоккейном корте СК «Си- 
пальма первенства досталась ир- биряк»/ как И положено. в 
k v t c k o m v  мастеру спорта Анато- три периода, но по 15 минут 
лию Курьянову. _ каждый период (с  учетом ос-

В забеге из 5000 метров, где ТЭНОВОК ИГРЫ), 
также побелил Курьянор со вое- Судейская коллегия состо-

Т У РН И Р САМЫХ 
Ю НЫХ ХОККЕИСТОВ
СПОРТИВНЫ Й клуб «Си

биряк» с 7 февраля прово
дит первенство квартальных 
команд по хоккею с шайбой. 
В этих соревнованиях м о 
г у т  участвовать ребята 1 9 4 9  
— 1 951 годов рождения. Вы
ступать они могут за коман
ды только тех кварталов, вП ОСЛЕ большого перерыва 

сильнейшие легкоатлеты 
области снова вышли из 

беговую дорожку Правда, у с л о 
в и я  и программа 
были необычными Спортсмены 
выступали не на классических ди
станциях. а на дистанциях, вхо
дящих в программу Всесоюзного 
зимнего многоборья.

На беговой дорожке поли1ечни- -------- . ^  ____ ____ ______ ___ _______
к\мя встретились легкоатлеты мрнем 15 минут 27.2 секунды, бы- в Доме Спорта СК «Си-
Иркутска. Черемчово. Свирска. -ти показаны неплохие секунды и ^иряк» g  февраля В 18 ча-
Усотья и \нгарска От Нашего нашими земтяками. Анатолий Не- сов  
городя выступали коллективы шков проиграл победителю всего 
спортклубов •Грчак». «Ангара» н лишь 0.6 секунд^. За 15 м и н у т  
«Сибиряк». 29 секунд финишировал и рабо-

Первый забег мчжчин-спрнн- чий ремонтно-строительного уп- 
теров Ангарчаинн Е Чернигов- оавления нефтяников Александр 
ский Финиширует первым — 11,6 Башкуев.
секунды. Лучшее время дня. Командная борьба завершилась
Правда, этот результат удалось победой легкоатлетов спортивно- 
повторить иркутянину А. Боров- го клуба «Ангара». На втором 
к о в у  Зато v  женщин в беге на месте — «Ермак» и третьем 
60 метров чемпионка страны Ни- СК «Байкал». На последних ме
на Чазова легко «расправилась» стах команды Черемхово и СК 
со своими соперницами. А на «Сибиряк».
второй дистанции — 300 метров— Через несколько дней сильней- 
она показала отличный результат шие легкоатлеты «Труда» вый- 
для зимних у с л о в и й  — 41.8 се- дут на старт зимнего первенства 
кунды. области среди сборных

В первый лень был показан обществ, 
ряд высоких результатов, вселяю
щих надежды на то. что летом

МОСКВА. Любители конь
кобежного спорта столицы ско
ро получат прекрасный пода
рок — новое здание «Балет 
на льлу». Это красивое, лег
кое, оригинальной конструкции 
спортивное сооружение возве
дено на территории Централь
ного стадиона имени В. И. 
Ленина в Лужниках.

Виутри здания сейчас завер
шаются отделочные работы. 
Устраиваются авл больших ка
тка аз искусственного л ы а  
площадью 1.830 и 600 квад

ратных метров. Первый из mix 
предназначается для треииро- 
вок мастеров хоккея и люб»* 
телей фигурного катания, ( т о 
рой — для артистов ансамбле 
«Балет на льлу». Оборудуются 
четыре просторных хореогра
фических зала, души я яру» 
гие помещения.

На снимке: обший вид но
вого спортивного сооружен
ния.

Фото Б. Трепетова,
Фотохроника ТАСС

команд

А. КИСЕЛЕВ, 
наш нештатный корр.

НА ОРБИТАХ СТАДИОНОВ

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
30 января. СУББОТА

15 00 — Спортивная передача.
1Я 00 — Для малышей. «Давайте 
дружить» и мультипликационный 
фнтьм «Мойдодыр»
18 40 — Для школьников. Телеви

зионный фильм «Не забуду — не 
забывайте».
19.15 — Беседа из цикла «Основы 
научной втикя».
19.35 — К инохроника.
1955 — Худож ественны й фя.тьм 
«Штрафной удар».
21.25 — Эстрадный кониерт.

Дорогие выпускники шко
лы №  12 и учителя, рабо
тавшие с ними! Коллектив 
школы Л1? 12 приглашает 
вас 6 февраля в 19 часов на 
традиционный вечер, кото
рый 6%’дет проведен в школе.

t  (1 °9 )

6 февраля средняя школа 
17 проводит вечер встре

чи с выпускниками в 19 ча
сов.

Д И Р Е К Ц И Я .
(1 07)

В КИНОТЕАТРАХ 
Г О Р О Д А

«ПОБЕДА» -  Янко 10. 11-40,
13-20. 15. 16-40. 18-20. 20. 21-40.

ДК «Э Н Е Р ГГ Т И К »- Кто осед
лает коня 15. 17, 19.

«Ю НОСТЬ' — Киносбориик 
«Журавль и лягушка». 10. II Мне 
20 лет (две серии) 12. 15, 18-10.
2110

«КОЛЧСОМОЛЕЦ» -  Предсе
датель (две серии) 10, 12-50, 15-40.
18-30. 21-20 Для детей (верхнее 
Фойе) — Иваново детство. 10. 13.
15-50 ВЕЧЕРНЯЯ Ш КОЛА № 9

«МИР» — новый художествен- приглашает своих выпускни- 
ный фильм «Свадебный завтрак». коЪ на традиционный вечер 
10 12 14. 16 18 20. 22. встречи 6 февраля в 20 ча-

«ПИОНЕР» — Маленькие рыиа- сов. (93)
ри. 10, 11-20 Господин 420 (две . _ •  . .
герии) 12-40 15-40 18-40. 21-40 ШКОЛА РАБОЧЕЙ МОЛО- 
Малый зал -  Маленькие рыцари ЛЕЖ И Лг? 2 приглашает всех 
12-40. 14. 15-20 Государственный В Ы П У С К Н И К О В  Ш К О Л Ы  П Р И Н Я Т Ь  
преступник. 16-40 1 в-30. 20 20. 22. счастие в вечере встречи.

«АНГАРА» — Ж елезная маска, который состоится в  февраля 
(2 серии) 15. 18. 20-40. Капитан, в 1 9  часов в помещении 
13, Ш РМ -2 _______  (91)

— —------ ПРОФТЕХУЧИЛИЩУ № 4 тре
ГК ДОСААФ организует при- буются на’ работу мастер произ- 

ем на вечерние курсы ралиотеле- водственного обучения группы 
гряфигтор Обращаться телефон токарей, инструктор физвоспита- 
2-21-71 (105) ния, гардеробщица, воспитатель.

Обращаться: проспект Кирова.

ХРОНИКА КУЛЬТУРНОЙ жизни
АРТИСТЫ Иркутского теат- дали во Дворце культуры не- разования 

ра музыкальной комедии часто фтяников 28 января, 
показывают свое мастерство _В программе вечера 

волгоградской эстрады, 
сатира. пародии, 
терные тайны.

юмор,
харак-

и ЦК ВЛКСМ 
объявили общественный 

песни см°тр народных универси
тетов.

В Ангарске 5 народ
ных университетов: техни- 

,ысту- ческого прогресса при До
пил автор и исполнитель аст- *|е техники строителей, об-
радио-пееенкого обозрения ар- В

и «Сто гист Алексей Виниикий. 
девушка»

Перед ангарчаиами

на подмостках сиеи нашего 
города и хорошо известны ан- 
гарчанам.

В этом году они открывают 
гастроли ■ нашем городе опе
реттой «Последний чардаш».

В программе иркутян «Ма
рина» И. Кальмана и 
чертей и одна 
Т. Хренникова.

* * * ВСЕСОЮ ЗНОЕ обше
«Разные судьбы» — эстрад- ство «Знание». ВЦСПС 

но-песенно« обозрение «олго- Министерство высшего и

политехникуме, правовых 
знаний при городском су
де, университеты культу
ры и здоровья при Двор
це культуры нефтяников,- 

Итоги смотра будут по-
градиев. Первый кониерт они среднего специального об- дведены к 15 апреля.

КУ ЛЬТУ РН АЯ Ж И ЗН Ь ТОЛ ЯНА СИ БЕЛ ИУС А
Н А  Ч А Л С ЯЗА  РУБЕЖ ОМ

Легко я свободно льется музыка Н еж 
ные лирические мелодии сменяются громо
выми раскатами Воображение рисует то
темно-зеленые леса я покрытые слегка 
колышущимися цветами луга на берегах 
иссиня-голубых озер то б ^ н ы е  потоки во
лы. пробивающие себе кайенное ложе меж
ду гигантскими серыми валунами.. Это 
исполняется симфоническая поэма Яна Си
белиуса «Тапиола». навеянная седыми ру
нами финского народного эпоса «Калева
ла».

Симфоническим концертом из произведе
ний великого финского композитора I ян
варя начался в Финляндии год Яна Сибе
лиуса. Он отмечается во многих странах в 
связи с исполняющимся в конце 1965 года 
столетием со дня рождения композитора.

На концерте, который состоялся в акто
вом зале Хельсинского университета, при
сутствовали президент У. Кекконен с суп
ругой, члены правительства во главе с 
премьером Внролайнеяом. дипломатические 
представители. С речами. ^освященными 
значению Яна Сибелиуса для музыкальной 
культуры Финляндии и всего мира, в ы с т у 
п и л и  министр просвещения Ю. Саукконён 
и член финской академии наук Ю. Кокко- 
неи.

В заключение праздника было исполнено 
широко известное произведение Сибелиуса 
поэма — «Финляндия».
Хельсинки. Д. ЕРШОВ,

кор. ТАСС.

Головина Нина Васильевна, 
проживающая в Ангарске, квар
тал «А», дом 2. кв. 53, возбуж
дает дело о разводе с Голови
ным Иваном Акимовичем, про
живающим в Мурманской обл., 
г. Заполярный, пер 

дом 3. кв. 14-а.

38. (42)

УГОЛОК НАХОДОК 
У клуба «Строитель* на#* 

деиы часы. Обращаться: 8-й 
район, у л . Железнодорож- 
ная, 4, кв. 2, к Петрову.

Редактор В. И. ПАНФИЛОВ

Заводу КВОиТ срочно тре» 
буются Формовщики литей
ного цеха, слесари металло
конструкции. мастера по хо
лодной обработке металлов 

МЕХКОЛОННЕ - 30  СРО- езд автобусом «Юго-Восточ- "Токари.
ЧНО требуется ГЕОДЕЗИСТ, ный». остановка «Поселок Проезд трамваем до оста« 
Об условиях узнать в ОК 25». телефоны: 85 -1 2 , новки «4-й район», автоб\>
мехколонны по адресу: про- 97 -58 . ( 1 0 6 )  сом» — «7-й район». (59)

Ангарское управление треста Востокхимзащита 
объявляет прием на 3-месячные курсы футеровщи
ков (в Ангарске и Усолье-Сибирском).

На курсы принимаются юноши не моложе 18 лет. 
Kv-рсантам выплачивается стипендия в размере 33  
рубля 50  коп. Здесь же требуются грузчики и меха
ник на Усольский участок.

Обращаться: остановка трамвая «4-й район*, 
7-й район, напротив завода КВОиТ, отдел кадров.

( 6 8 )

Энговатова Людмила Яковлев- Кашина Любовь Федоровна, Н О В О П Я Ш Н И  В а л е н т и н  ГрНГОрЬ- К я з з п п и  П а к е т  & 
на, п рож и ваю щ ая в Ангарске, проживающая в Ангарске. 189-13- ев^ч. проживающий в Ангарске, п п л ж т и ш .а  .  Александровичу 
квартал «А», дон 4, кв. 16. воз- 32. возбуждает дело о разводе с п. Мегет, ул Калинина, 27. воз- и ябрпржи=о юГм С̂ *’ ул*

.хайлови- буждает м л о  о разводе с Ново-

Дело будет слушаться 
суде города Заполярного.

пар-
(51)

в Ангарске,

л.»” гг v s s s j
проживающим в Ангарске, квар- области, г. Бодайбо прииск Кро- проживающей в пос. Юго-Восточ- „ 4 u, anrl, l  „ проживающей
тал «Б», лом 5, кв. 35. ноткш а-Вата ном. квартал 2. дом 5. ив. 7. кв 17 Р Л° М ®*

Дело будет слушаться * Ангар- Дело будет ' слетаться в нар- Дело будет слушаться в Ан-
окпм горсуде (65) суле г. Бодайбо (66) гарском горсуде. (56)

ки „ и , буждает дело о разводе с Энгова- Кашииым Михаилом М'ихай 
Гояетгкнй тлвым Владимиром Павловичем, че*. проживающим в Иркутской пашиной

* ИГА М/ tIBQ 1/МП 1711 Г* A tlKAVNAITA ЫП >1 ГУ ̂ ЛЛ ЯАлтМ T- Цл Ш О I/ ЯА ППЛ *ьЖ* О D *5 I

Дело будет слушаться в Ан
гарском горсуде. (55J
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